

# Concierto en la Escuela de Música y Declamación



Magnesio tomó la noche del concierto en la Escuela de Música, en el cual fué probado uno de los dos pianos de Gran Concierto, marca "Chickering", importados por orden expresa del Benemérito General Juan Vicente Gómez, Presidente de la República, para la Escuela de Música y Declamación de Caracas.

Además de estos dos magníficos pianos, se han instalado en la misma Escuela de Música, dos pianos verticales de la muy acreditada fábrica norteamericana, "Marshall & Wendell". Todos estos cuatro pianos se inaugurarán oficialmente en fecha cercana, para lo que se prepara un concierto rara vez visto en Caracas, una pieza tocada a ocho manos en cuatro pianos.

Magnesio "Elite" de Manrique & Ca.

